



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

### PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

# DECLARA

De interés legislativo la actividad "Memoria y Soberanía: La Vigilia en Nuestra Escuela. Hacer Memoria es Hacer Comunidad", desarrollada por la Unidad Académica del Instituto Superior de Formación Docente y Técnica N°60 (ISFDyT60) de Los Toldos, cabecera del Partido de General Viamonte.



# EXPTE. D- 1248 /22-20





#### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

#### **FUNDAMENTOS**

El objetivo del presente proyecto es declarar de Interés Legislativo la actividad "Memoria y Soberanía: La Vigilia en Nuestra Escuela. Hacer Memoria es Hacer Comunidad", desarrollada por la Unidad Académica del Instituto Superior de Formación Docente y Técnica N°60 (ISFDyT60) de Los Toldos (Partido de General Viamonte).

La actividad "Memoria y soberanía: La vigilia en nuestra escuela. Hacer memorias es hacer comunidad" de dicha Unidad Académica se llevará a cabo el día viernes 1° de abril del corriente y, en esta edición, coincide con el 40° aniversario de la Guerra de Malvinas.

Bajo el lema "Malvinas nos une", se llevará adelante una agenda nacional e internacional de eventos a lo largo y ancho de nuestro país, así como en distintos lugares del mundo, con el fin de mantener viva la memoria de la Guerra y seguir trabajando, como día a día, para lograr el ejercicio efectivo de soberanía territorial argentina sobre Malvinas, las islas del Atlántico Sur y los espacios marítimos circundantes.

En Los Toldos, en el marco del proyecto "Pensar Malvinas: memoria y soberanía", de la Unidad Académica supracitada, la actividad "Memoria y soberanía: La vigilia en nuestra escuela. Hacer memorias es hacer comunidad" contará con la participación de todos los niveles de la Escuela Normal Superior "Justo Lucas Álvarez Rodríguez", generando espacios de reflexión, diálogo e intercambios entre vecinas y vecinos que deseen acercarse a ser parte de esta actividad colectiva, formadora de ciudadanía y respetuosa de nuestra historia reciente.





### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

En simultáneo a esta actividad, un grupo de alumnas del ISFDyT N°60 de la Unidad Académica de la Escuela se encontrará participando de la Vigilia del día del Veterano y de los caídos en la Guerra de Malvinas en Río Grande (Tierra del Fuego), actividad que será transmitida en directo a los institutos de la zona y a la comunidad de Los Toldos en esta actividad.

Dicha Vigilia se realizará en las inmediaciones del Monumento a los Caídos en Malvinas de la ciudad del Nordeste de la Isla Grande de Tierra del Fuego donde, desde el año 1995, un grupo de ex Combatientes decidió homenajear a sus pares caídos en el campo de batalla, eligiendo el antiguo monumento a los pilotos de la Fuerza Aérea, como lugar de concentración, ya que el mismo hace referencia e indica la ruta aérea directa a Malvinas.

Con actividades como las mencionadas, generación tras generación, seguimos reivindicando la soberanía argentina inclaudicable sobre estas tierras, parte integrante de nuestro territorio nacional, y continuamos garantizando nuestro compromiso con la democracia y la paz.

En razón de todo lo manifestado y dada la importancia de las actividades de diversa índole con motivo de agradecer a los Veteranos y honrar a los Caídos en la Guerra de Malvinas, es que solicito a las Diputadas y los Diputados que me acompañen con su voto en la presente iniciativa.

Sugiero comunicación dirigida a la Directora de la Unidad Académica del Instituto Superior de Formación Docente y Técnica N°60 (ISFDyT60) de Los Toldos, Lic. Claudia González.

